



## BAB IX

### Rekomendasi

Berdasarkan hasil analisis industri yang dilakukan oleh penulis, bisnis dibidang *photography* khususnya *photobooth* memiliki peluang yang baik dan memberikan keuntungan dalam jangka panjang. Dengan jumlah penduduk yang sangat banyak di Indonesia dan Jakarta pada khususnya, serta dengan perubahan gaya hidup masyarakat tentunya akan mendorong untuk terciptanya suatu acara perkawinan, ulang tahun, atau *company gathering* perusahaan dimana hal tersebut merupakan pasar yang sangat menjanjikan bagi usaha *photobooth*.

Setelah melakukan studi kelayakan bisnis pada *Backlight Photobooth* yang merupakan sebuah bisnis di industry kreatif atau fotografi yang menawarkan jasa instan foto, serta konsen dalam penjualan melalui media online (internet). Dengan hasil penilaian kelayakan investasi menunjukkan bahwa perusahaan layak untuk dijalankan karena nilai NPV positif selama 5 tahun sebesar Rp 28,871,827,-. Hasil NPV positif ini menunjukkan hasil investasi lebih besar dari tingkat pengembalian yang diminta. Penilaian investasi perusahaan menghasilkan keuntungan dilakukan dengan menghitung *profitability index* yaitu sebesar 1.798556954 dengan kesimpulan layak dijalankan karena nilainya lebih dari satu ( $PI > 1$ ) dan analisis *Internal Rate of return* (IRR) sebesar 45.14% lebih dari 16.55% yang berdasarkan tingkat suku bunga pinjaman. Bisnis ini juga mampu memperoleh investasi awalnya kembali dalam kurun waktu 1 tahun 6 bulan.

*Backlight Photobooth* memiliki NPV yang tidak terlalu besar dikarenakan modal awal yang dikeluarkan tidak terlalu besar dan banyaknya pesaing yang

bermain di bidang yang sama. Namun, penulis akan tetap menjalankan bisnis ini karena merupakan salah satu bisnis yang sesuai dengan *passion* penulis dan mudah untuk di jalankan. Penulis berharap bisnis ini dapat dikembangkan dan dapat menjangkau kota-kota besar di Indonesia.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

Hak Cipta dilindungi IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

